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LINHA 
SAPÉ

A via de aproximadamente 
500 m, entre a 
comunidade São Judas 
Tadeu do Grão-Pará e a 
RSC-453, recebeu rejeito 
asfáltico com intuito 
de melhorar o tráfego 
pesado de caminhões 
que, até então, vinha 
gerando muita poeira e 
há cinco anos era motivo 
de reclamação dos 
moradores da região.

GRÃO PARÁ À RS-453

O trecho de 5,8 quilômetros 
entre a ERS-422 e o Frigorífico 
Sapé é o segundo contemplado 
do PAC dos Frigoríficos, que 
ainda não havia recebido obras 
de pavimentação. A obra, 
orçada em quase R$ 7 milhões, 
foi iniciada no mês de maio. Do 
valor total, R$ 4,2 milhões são de 
recursos estaduais, por meio de 
convênio com o Departamento 
Autônomo de Estradas de 
Rodagem (Daer). A Prefeitura 
aportará quase R$ 2,5 milhões.
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Três comunidades receberam obras de 
asfaltamento a partir de recursos do Banco 
Regional do Desenvolvimento do Extremo 
Sul (BRDE). A principal via de Centro Linha 
Brasil, a rua Nilo Avelino Pilz, recebeu 
asfalto no ano passado. A obra, de 959 m, 
teve o investimento de R$ 1,3 milhão.  

Quem também já não sofre mais com poeira 
e barro, são os moradores da parte central 
de Vila Teresinha, trecho que se inicia no 
entroncamento com Linha Isabel e segue 
até Igreja Evangélica. Em 1.315 metros de 
estrada foi investido R$ 1 milhão 565 mil e 
realizado os serviços de terraplanagem, 
microdrenagem, pavimentação, sinalização 
com placas e pinturas na via. 

Em Linha 17 de Junho, na região do Piquete 
Machry, a obra de asfaltamento de 915 
m, iniciada no fim de 2016, foi concluída 
em novembro de 2017. No ano passado, a 
estrada geral de Linha 17 de Junho também 
recebeu rejeito asfáltico recebido da equipe 
de manutenção da RS-453, garantindo uma 
maior durabilidade das melhorias realizadas 
na estrada.

A comunidade de Vila Mariante, 
recebeu asfalto nas ruas 
Augusto Schneider, Vereador 
João de Oliveira Santa Fé e Dos 
Marinheiros no passado a partir 
de emendas parlamentares. 
Ao todo, a obra teve 3.583 
m² pavimentados, além de 
serviços de terraplanagem, 
microdrenagem, sinalização 
horizontal e vertical, 
pavimentação com calçadas 
de concreto e com rampa de 
acessibilidade. 
Agora, o distrito será 
contemplado com mais um 
trecho de pavimentação. Na rua 
Sotero dos Santos Braga serão 
colocados bloquetos em 185 m. O 
investimento será de R$ 223 mil.

A partir de convênio assinado entre 
Administração Municipal e Caixa Econômica 
Federal será possível pavimentar mais um trecho 
da ERS-422, rodovia que liga Venâncio Aires a 
Boqueirão do Leão. Serão asfaltados cerca de 
400 metros, em Vila Deodoro. 

A expectativa é de que as obras iniciem ainda neste 
ano. Com o recurso de R$ 630 mil, conquistado 
por emenda parlamentar, a pavimentação será 
realizada em duas etapas. O montante já está 
incluído no Orçamento Geral da União deste ano e foi 
contemplado pelo Ministério das Cidades.
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